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委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報告

いたします。 

 

記 

 

１．調 査 事 項 

（1）工場立地に関する届出について 

（2）各課の報告事項について 

 

２．調 査 期 日 

   １２月１日（水） 

 

３．調 査 の 概 要 

（1）工場立地に関する届出について 

○ ハリマ共和物産株式会社の平成 22 年 11 月 4 日付の工場立地変更届について、別紙により説明

を受けた。倉庫内の作業場所を拡張するための福崎物流センター倉庫増築工事とのことであり、

委員会としては了承することとした。 

（2）各課の報告事項について 

〈産 業 課〉 

○ 平成 21・22 年度業務委託・工事進捗状況について、別紙により報告を受けた。 

○ ㈱もちむぎ食品センター第 22 期事業報告について、別紙により報告を受けた。 

○ その他 

・もちむぎのやかた施設の形状変更について、別紙により報告を受けた。 

・12 月 1 日に福崎町の学校給食において「県産の農林水産物 100％の日」を実施するとの報告

を受けた。 

・12 月定例議会に㈱もちむぎ食品センター第 21 期決算報告、福崎町工業団地企業会館の指定

管理者の指定、福崎町営土地改良事業の施行及びため池事業（津染池）の割当額の増に伴う

補正予算を上程予定との報告を受けた。 

・今後の予定  第 8 回西光寺野ため池ウォーキング   12 月 4 日（土） 

 

〈まちづくり課〉 

○ 平成 21・22 年度工事・業務委託執行状況について、別紙により報告を受けた。 

○ 平成 22 年度用地･補償契約進捗状況について、別紙により報告を受けた。 

○ 入札結果について、別紙により報告を受けた。 

○ その他 

・町道西治長野線道路改良事業の課題と次善策として道路法線を変更する対応案について、別

紙により報告を受けた。 
・急傾斜地崩壊対策事業について、11月9日西谷地区において事業説明会を開催し、事業の概要

等について説明し意見交換を行ったとの報告を受けた。また、受益者負担金の徴収の有無に

ついては、徴収しない方向で意見調整するとの報告を受けた。 
・11月18日に開催した福崎町都市計画審議会協議内容について、別紙により報告を受けた。 
・福崎駅周辺整備について、12月3日国土交通省近畿地方整備局との意見交換及び現地視察を実

施するとの報告を受けた。 
・平成22年度福崎町区長会要望に対する回答について、別紙により報告を受けた。 
・12月定例議会に道路新設改良費についての補正予算を上程予定との報告を受けた。 
 

〈下 水 道 課〉 

○ 平成 21 年度繰越工事及び平成 22 年度工事・業務委託執行状況について、別紙により報告を

受けた。 

○ 下水道接続状況について、別紙により報告を受けた。 

○ その他 

・工事等の入札結果について、別紙により報告を受けた。 

・雨水排水計画報告の概要について、別冊により報告を受けた。【別冊事務局保管】 

・11 月 18 日に開催した都市計画審議会での公共下水道の排水区域の拡大協議内容について報

告を受けた。 

・中播都市計画下水道の変更に伴う住民説明会を 12 月 3 日 19 時から役場大会議室で行うとの

報告を受けた。 

・12 月定例議会に工事請負契約並びに補正予算（農業集落排水事業・公共下水道事業）を上程

予定との報告を受けた。 


